

## ゼロカーボンシティ宣言に関する陳情

### [願意]

気候変動が深刻化する中で、パリ協定実現に向け、自治体レベルでの取り組みが重要であるため、船橋市でのゼロカーボンシティ宣言の表明を願いたい。

### [理由]

気候変動問題は、私たち一人一人、この星に生きる全ての生き物にとって避けることのできない、緊喫の課題です。先日、国内各所に甚大な被害を及ぼした巨大台風の事例は記憶に新しいところですが、今も排出され続けている温室効果ガスの増加によって、今後、このような水害等の更なる頻発化・激甚化などが予測されております。こうした事態は、もはや「気候変動」ではなく、私たち人類や全ての生き物にとっての生存基盤を揺るがす「気候危機」と表現すべき事態と考えております。2015年に合意されたパリ協定では「平均気温上昇の幅を2度未満とする」目標が国際的に広く共有されるとともに、昨年公表されたIPCC（国連の気候変動に関する政府間パネル）の特別報告書においては、「気温上昇を2度よりリスクの低い1.5度に抑えるためには、2050年までにCO<sub>2</sub>の実質排出量をゼロにすることが必要」とされております。こうした目標の達成に向け、国際的な議論の場における重要なキーワードの一つが「ノン・ステート・アクターによる自主的な取組」、これは地方自治体や、民間企業、NPO等の主体による取組を指します。東京都・山梨県・横浜市・京都市などから始まった、日本の自治体による2050年までのCO<sub>2</sub>排出量の実質ゼロ（ゼロカーボンシティ）表明は、現在151の自治体、人口で7,115万人までに至っております。2050年ゼロカーボンを目指す先進的な動きが更に広まりますよう、御支援、御協力をよろしくお願ひいたします。

以上が小泉環境大臣からのメッセージです。温室効果ガスの削減だけでなく、自然資本を守らなければならない私たちは地域社会での取り組みがなによりも重要になっており、エネルギーだけでなく、地産地消をし、より一層地域社会での社会の構築が必要です。船橋市は財政面でも恵まれ、イケアやイオンといったエコロジカルな企業もある為、日本国内におけるエコな街として日本を牽引していくべきだと考えます。その為にはまず、ゼロカーボンシティ宣言都市として意志を表明することが必要不可欠です。

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---